



Datos estadísticos

El Aeropuerto de Valencia creció un 18,5% en abril con 665.947 pasajeros registrados

- Durante el primer cuatrimestre del año, el aeropuerto valenciano contabilizó un total de 2.199.586 viajeros, un 25% más
- El mercado internacional aumentó un 23,2% durante el pasado mes y superó los 480.000 viajeros

14 de mayo de 2018

El Aeropuerto de Valencia registró un total de 665.947 pasajeros durante el pasado mes de abril, lo que implica un crecimiento del 18,5% respecto al mismo mes de 2017.

El tráfico internacional registró 483.085 pasajeros, un 23,2% más que el mes de abril del año anterior, mientras que el nacional supuso un total de 181.085 pasajeros, un 8% más que en el mismo periodo de 2017 y todo ello referido a vuelos comerciales.

Desglosado por nacionalidades el tráfico internacional, los países con más demanda de viajeros durante el mes de abril fueron Italia, con 105.223 pasajeros; seguido de Alemania, con 72.109 pasajeros; Reino Unido, con 65.576; Holanda, con 54.612; Francia, con 52.492, y Suiza, con 25.149 pasajeros.

Respecto a las operaciones, durante el mes de abril se gestionaron 6.486 vuelos, lo que supone un 17,3% más respecto al mismo mes de 2017. Del total de movimientos, 5.720 fueron vuelos comerciales, un 16,8% más.

En cuanto a los datos acumulados durante los cuatro primeros meses del año, el Aeropuerto de Valencia registró un total de 2.199.586 pasajeros y

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

gestionó 22.392 vuelos, lo que supone un aumento del 25% y del 18,6% respectivamente, en relación al mismo periodo del año anterior.

En el apartado de carga, se gestionaron más de 1.090 toneladas de mercancías, un 10,3% más que en abril del año anterior. La cifra acumulada el primer cuatrimestre del año supera las 4.668 toneladas de mercancías transportadas, lo que supone un incremento del 5,8% respecto al mismo periodo de 2017.